

EDITORIAL

Pourquoi créer une nouvelle association humanitaire ?

Pourquoi créer CEPHISOH ?

Parce que l'Afrique est jeune, belle, riche de cultures, de traditions et dotée d'un formidable potentiel de développement

Parce que l'Afrique est belle, mais fragile de ses natures sauvages exceptionnelles et malade de la pauvreté et des inégalités

Parce que les besoins sont immenses et que sa croissance repose sur le développement et l'ouverture au monde des populations

Pourquoi eux ?

Parce qu'ils n'ont pas les mêmes chances que moi et que je ne peux me résoudre à dire que ce n'est pas mon problème

Parce qu'ils méritent notre soutien à l'éducation, à la formation, à la santé et à la lutte contre l'isolement des Personnes en Situation de Handicap

Parce que quelles que soient leurs couleurs, nos mains sont faites pour se tendre et se serrer



**AIDEZ-NOUS À LES AIDER,
REJOIGNEZ NOUS
SOUTENEZ CEPHISOH**

Pourquoi Moi ?

Parce que je suis résolument tourné vers les autres et poursuis un objectif d'aide et d'assistance aux populations vulnérables

Parce que je souhaite donner et que je crois au partage des compétences, savoirs et expériences

Parce que j'ai déjà beaucoup et dispose de moyens auxquels leurs ressources locales ne peuvent prétendre

Pourquoi ai-je besoin de vous ?

Parce que je ne peux rien faire sans votre aide et que chacun à son humble niveau peut aider à poser une ou plusieurs pièces sur ce grand échiquier.

Parce que vous possédez tous des qualités à partager et que vous souhaitez vous ouvrir par le don ou l'action

Parce que vous souhaitez participer activement à l'amélioration des conditions de vie de populations vulnérables

Philippe BRIOIS
Président CEPHISOH